

母校野球部は来年十一月満百才を迎える。人生でも百才を上寿といつて、長寿最高の祝い事を行う。野球クラブでは有意義な行事をとるも、四十一年に復活した。

明治二十九年（一八九六年）校友会の組織として創設、三十九年から一時廃部となるも、四十二年に復活した。

大正四年、豊中球場で行われた第一回全国中等学校優勝野球大会に晴れて出場。その第一戦が、先年、テレ

大正初期から昭和中期までの予選大会は山陰大会となり、わが校は和歌山中学に敗れた。島根側では

本県高校教育界におきまして、五十年に一度といふ年明けより大震災、社会的大事件が相次ぎ、まことに物騒然とした年でありましたが、ここに一年間の報告をいたしたいと思います。

本校教育界におきまして、五十年に一度といふ年明けより大震災、社会的大事件が相次ぎ、まことに物騒然とした年でありましたが、ここに一年間の報告をいたしたいと思います。

晚秋の候、渡辺会長様をはじめとして関東鳥城会の皆さまにおかれましては、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。さて、震後五十年に当たる今年は、年明けより大震災、社会的大事件が相次ぎ、まことに物騒然とした年でありましたが、ここに一年間の報告をいたしたいと思います。

本校取西高等学校長 山田 董

鳥城会報

〔母校からの報告〕

お蔭様で図書館を整備



11 KAWA

鳥城会報

</div

